

Bandera de José C. Paz

El 20 de Junio de 2005, al conmemorarse el 185° aniversario del fallecimiento del General Manuel Belgrano, en un acto desarrollado en la plaza homónima, **se presentó la bandera de José C. Paz, diseñada por Cristián Gabriel Brandán**, alumno de la Escuela de Educación Especial N° 501 de José C. Paz.



Bandera de José C. Paz

El 15 de octubre de 2004, el Honorable Concejo Deliberante sancionó el proyecto presentado por el Gastón Ortega, mediante la Ordenanza N° 560/2004, por la que se llamaba a un certamen para diseñar la bandera del Partido de José C. Paz; la que fue promulgada el 5 de noviembre del 2004 por el Ejecutivo Municipal por medio del Decreto N° 1108/2004.

El Secretario de Gobierno Municipal, Rubén Alejandro Caporaletti, por medio de la Directora Municipal de Educación, profesora Ana María Gómez, convocaron a todos los establecimientos educativos del distrito para que los alumnos participen del concurso al comenzar el ciclo lectivo de 2005,

El 31 de mayo de 2005, se constituyó el Jurado designado para la ocasión integrado por los concejales José Morgione, José Mondoví, Alejandro Primiterra, Jorge Arroyo, Sergio Formenti y Gastón Ortega; la Directora de Educación, Ana María Gómez; el Director de Cultura, Carlos Narváez; el Director de la Escuela de Formación Profesional N° 402, Carlos Víctor Zalazar, y el Vicedirector del Museo Histórico de José C. Paz e historiador local, Alberto

J. Fernández; quienes después de preseleccionar y seleccionar entre los 67 diseños presentados por los alumnos de las escuelas paceñas, eligieron el realizado por Cristián Gabriel Brandán, de 13 años de edad, alumno de la Escuela de Educación Especial N° 501.

El autor de la Bandera Paceña, Cristián Gabriel Brandán, explicó su diseño en la presentación oficial efectuada el 20 de junio de 2005, en el Acto Conmemorativo en el 185° Aniversario del fallecimiento del Creador de la Enseña Nacional, General Manuel Belgrano, en la plaza homónima, expresando:

“La Bandera de José C. Paz creada tiene el celeste y blanco de nuestra patria, en forma vertical, a dos grandes franjas.

Como fondo, el mapa de José C. Paz, coloreado de verde que representa la tierra fértil.

Fértiles son sus hombres, mujeres y niños.

Fértiles son sus organizaciones culturales, solidarias, educativas y de trabajo.

Fértil es su esperanza como el color.

Y con su gran presencia, el Escudo de José C. Paz, que nos identifica desde el 18 de marzo de 1973, creado por el artista plástico Juan Pennacca.



**Cristián Gabriel Brandán, autor de la Bandera Paceña,
portando la Enseña Nacional**